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Чиновники и предприниматели обсудили новую 
областную целевую  программу В понедельник начался судебный 

процесс над Антоном Русских 

Свалка федерального 
масштаба

Мэрия 
сокращает... 
«Арион»?
Вчера окончился срок, в 
течение которого фирма 
предпринимателя Мамеда 
Мамедова должна была 
демонтировать киоски на 
площади Комсомольской 
областного центра.
По словам самого Мамеда 
Ибрагимовича, ему 
так и не удалось найти 
взаимопонимания с 
кировской мэрией. Напомним, 
около двух месяцев назад 
состоялась так называемая 
примирительная комиссия, 
в которой помимо 
представителей мэрии 
и ООО «Арион» принял 
участие и зампредседателя 
правительства области Олег 
Казаковцев.

 cтр.6

16 ИЮЛЯ 2009 г. 

 4 (773)

Dollar Euro

 EUR 
45.4873
(-0.5186) 

Курс валют на 15.07

USD
32.5072
(-0.5525) 
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Íа прошлой неделе на нагорском полигоне бытовых 
отходов прошли сразу две проверки – местного Роспри-

роднадзора «Гринпис России».  Напомним, недавно министр 
природных ресурсов и экологии Юрий Трутнев взял под 
личный контроль ситуацию в одном из самых экологически 
чистых районов Кировской области – Нагорском. 

Полигон твердых бытовых отходов «Сочнево» в Нагорске был 
открыт в феврале прошлого года, и почти сразу же от местных 

жителей начали поступать жалобы о том, что ООО «Щит Экос», 
в чьем управлении находился полигон, принимало здесь контей-
неры с неизвестным содержимым.

Широкую же огласку история получила лишь после того, как 
произошел несчастный случай. Местный житель, который за-
рабатывал на жизнь сдачей металлолома, попытался вытащить 
на свалке кусок арматуры, но поскользнулся и попал в болото с 
тем самым «неизвестным» веществом. Этот эпизод чуть не сто-
ил мужчине жизни. К счастью, он успел вовремя выбраться из 
«болота». Тем не менее хирурги все равно констатировали хи-
мический ожог 36% поверхности тела. 

Начало. Продолжение на 5 стр.

Почему один из самых экологически чистых районов 
области вдруг превратился в «промышленную помойку» на 
федеральном уровне, выяснял «Репортеръ»

Алексей Сидоров


